
„Wir spielen mit sechs Millionen
Arbeitsplätzen“ – Fritz Vahrenholt
geschrieben von AR Göhring | 9. September 2022

Punkt.Preradovic: Ist wirklich Putins Krieg schuld am deutschen
Energiedesaster?

Nein, sagt der Chemiker, Politiker, Manager, Autor und Energieexperte
Prof. Dr. Fritz Vahrenholt.

„Die gescheiterte Energiewende ist verantwortlich“.

Vahrenholt kritisiert die Energiepolitik der Regierung. „Wenn sie so
weitermacht, werden die Energiepreise nie mehr auf Normalniveau sinken.“
Vahrenholt befürchtet den Niedergang der Industrienation Deutschland.
Der ehemalige Umweltsenator von Hamburg, SPD, fordert, die AKWs
weiterlaufen zu lassen und auch wieder in Kohle einzusteigen.

„Es gibt bereits eine Technologie für grüne Kohle, aber davon
will niemand etwas wissen“.

https://eike-klima-energie.eu/2022/09/09/wir-spielen-mit-sechs-millionen-arbeitsplaetzen-fritz-vahrenholt/
https://eike-klima-energie.eu/2022/09/09/wir-spielen-mit-sechs-millionen-arbeitsplaetzen-fritz-vahrenholt/

